



ADN: El tema de Verónica Abad no se trata de una causa de género, es un caso de oportunismo y sed de poder



Valentina Centeno, jefa de la Bancada ADN

Quito, 14 de noviembre de 2024. La bancada de ADN se pronunció sobre la suspensión administrativa de la Vicepresidenta Verónica Abad, tema que se abordó en el Pleno de la Asamblea Nacional, ayer, miércoles 13 de noviembre.

Como Bancada ADN se rechazó el tratamiento que ha hecho la Asamblea Nacional sobre el tema. “Hablan de justicia y democracia cuando les conviene. ¿Donde estuvo la condena a un intento de destitución al Presidente por parte de una Vicepresidenta, en pleno conflicto armado interno, violando todo orden constitucional?”, aseguró la asambleísta, Valentina Centeno, en rueda de prensa.

Sobre la supuesta violencia de género recalcó: “No manchemos una causa justa como la lucha por los derechos de las mujeres con este evidente caso de oportunismo y sed de poder. Verónica Abad debe responder al pueblo y dejar de usar las luchas sociales como herramienta política. Ecuador exige respuestas, no excusas”.

“Si un político sea hombre o mujer no coincide con el movimiento en el cual trabaja, tenemos la obligación ética de dar un paso al costado. La Vicepresidenta ha traicionado la confianza de sus votantes quien confió en un movimiento político que hoy lidera el Ecuador. Si no está cómoda con ADN, si está en desacuerdo, renuncie, vaya al movimiento con quien comparte principios o participe con su propio movimiento político”.

Finalmente, la Bancada de ADN criticó la actuación de la Asamblea Nacional respecto a los hechos de corrupción alrededor de la Vicepresidenta. “Hablar de democracia es



hablar de justicia e independencia de poderes, pero aquí la Asamblea no autorizó el enjuiciamiento penal en contra de la Vicepresidenta. Aquí a nadie le interesó luchar contra la corrupción a propósito de la vinculación de la Vicepresidenta en el proceso del Caso Nene”.

Contacto de prensa

Estefanía Montalvo

0983608272